



Communiqué de presse - mercredi 10 mars 2025.

Dijon : Atol CD inaugure sa 7^{ème} agence !

Atol CD, spécialiste de la transformation numérique, est fière d'annoncer l'ouverture de sa 7^{ème} agence dédiée à l'informatique industrielle et à la robotique.

Déjà implantée à Gevrey-Chambertin, Dijon (2 agences), Besançon, Paris et Lyon ; Atol CD investit désormais Dijon Sud dans des locaux situés 8, rue Marcel Sembat.

Avec cette nouvelle implantation, Atol CD réaffirme son engagement à accompagner ses clients industriels dans leur transformation numérique, avec la volonté de contribuer à la compétitivité et à la modernisation de l'industrie française. L'agence dispose notamment d'un show-room de 150 m², permettant aux clients de découvrir et d'interagir avec les solutions robotiques développées par Atol CD, à l'image de **Replix**: une solution logicielle qui rend la programmation robotique rapide, intuitive et accessible à tous, sans nécessiter de compétences en programmation. Les 140 m² supplémentaires sont consacrés aux bureaux et aux salles de travail, offrant un espace collaboratif pour les équipes internes et les partenaires.

Jean-Philippe Porcherot, Président d'Atol CD, souligne : *"Cette nouvelle agence dédiée à l'informatique industrielle et à la robotique représente une étape clé dans notre développement sur le secteur industriel. Elle nous permet de répondre aux enjeux de nos clients en matière d'automatisation et d'optimisation des processus industriels, et renforce notre positionnement en tant qu'acteur de l'innovation technologique."*

Un ancrage territorial fort et des agences à taille humaine.

Atol CD fait le choix d'un développement ancré en région, avec des agences à taille humaine favorisant la collaboration. Si 85 % du chiffre d'affaires est réalisé hors Bourgogne-Franche-Comté, la majorité des collaborateurs travaillent au sein de nos agences locales. Cette stratégie permet de créer des emplois en région avec la qualité de vie associée, tout en développant un centre de services à forte valeur ajoutée, avec des expertises reconnues au niveau national. Depuis 2020, l'ouverture successive d'agences à Dijon-Maret (2020), à Besançon et Dijon-Carnot (2023), complétée aujourd'hui par Dijon-Sembat, renforce cette dynamique et accompagne la croissance de l'entreprise qui compte aujourd'hui près de 270 collaborateurs-trices.

A propos d'Atol CD.

Atol CD, spécialiste de la transformation numérique, a développé des pôles d'expertises complémentaires pour prendre en charge tous les périmètres des projets métiers : le développement d'applications métiers (applications web, mobiles, SIG, informatique industrielle), les problématiques documentaires associées (GED, GEC, workflow, signature électronique...), la valorisation des données (BI, data visualization, big data...), en passant par l'expérience utilisateur

→



(UX/UI), l'infogérance (cloud souverain ISO 27001 / certification HDS), et bien sûr l'intelligence artificielle (IA).

Depuis 25 ans nos équipes démontrent une forte culture "métier", une force collaborative, de l'engagement à délivrer les projets, et nous développons des applications en privilégiant des composants open source ou des solutions françaises.

Contact presse : Amélie SIRUGUE, responsable communication [a.sirugue\(at\)atolcd.com](mailto:a.sirugue(at)atolcd.com)